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Объект исследования – отклоняющееся поведение в юношеском возрасте

Предмет исследования – взаимосвязь самоотношения и психологических 

защит у юношей и девушек, склонных к девиантному поведению 

Цель исследования – охарактеризовать взаимосвязь самоотношения и 

психологических защит у юношей и девушек, склонных к девиантному 
поведению 


Основные результаты. В период юношества система самоотношения 
претерпевает существенные изменения. В более раннем возрасте формирование 
самоотношения воплощалось в ближайшем социальном окружении. Огромное 
влияние на формирование самоотношения оказывали родственники, учителя, 
сверстники. Психологическая защита помогает юношам и девушкам сохранить 
самоуважение, уменьшить эмоциональное напряжение и приспособиться к 
сложным жизненным ситуациям посредством искажения (изменения) реальной 
информации , обеспечивая устойчивость глобального позитивного 
самоотношения. Старшие подростки, по сравнению с младшими, отличаются 
более развитым самоинтересом и самопониманием. У склонных к аддитивному 
поведению молодых людей значимо более выраженным являются 
самообвинение и самоинтерес, а также механизмы психологической защиты 
«регрессия». Для девушек с аутоагрессивным поведением характерны 
сниженные показатели практически по всем характеристикам самоотношения, 
включая глобальное самоотношение, самоуважение, ожидаемое отношение от 
других, самоинтерес, самоуверенность, отношение других, самопринятие. В то 
же время по показателям самообвинения, как и по напряженности механизма 
психологической защиты «регрессия», отмечается превышение 
средненормативного значения.  
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The relationship between self-attitude and psychological defenses in boys and 
girls prone to deviant behavior / Palina Ramenchyk; Faculty of Philosophy and Social 
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N.P. Blagenkova 


Object of research: deviant behavior in adolescence 
Subject of research: the relationship between self-attitude and psychological 

defenses in boys and girls prone to deviant behavior 

Purpose of research: to characterize the relationship between self-attitude and 

psychological defenses in boys and girls prone to deviant behavior 




The results. In the period of youth, the system of self-attitude undergoes 
significant changes. At an earlier age, the formation of self-attitude was embodied in 
the immediate social environment. Relatives, teachers, and peers had a huge 
influence on the formation of self-attitude. Psychological protection helps young men 
and women to maintain self-esteem, reduce emotional stress and adapt to difficult life 
situations by distorting (changing) real information, ensuring the stability of a global 
positive self-attitude. Older teenagers, in comparison with younger ones, are 
characterized by more developed self-interest and self-understanding. In young 
people who are prone to additive behavior, self-blame and self-interest are 
significantly more pronounced, as well as the mechanisms of psychological defense 
"regression". Girls with autoaggressive behavior are characterized by reduced 
indicators for almost all characteristics of self-attitude, including global self-attitude, 
self-esteem, expected attitude from others, self-interest, self-confidence, attitude of 
others, self-acceptance. At the same time, according to the indicators of self-
accusation, as well as the intensity of the psychological defense mechanism 
"regression", there is an excess of the average normative value.
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